
     

                     

 

  

 90 Jahre Skiclub Glis 
 

 

Glis, Juni 2024 

 

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 2024 
Samstag, 15. Juni 2024, Ort: Romantica Glis; 17.00 Uhr.  

 

Traktandenliste: 

 

1. Begrüssung 

- Jodok begrüsst die Anwesenden. Es sind 36 Mitglieder. 

Traktanden wurden genehmigt. 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

- Lenader wurde als Stimmenzähler bestimmt. 

 

3. Protokoll der GV 2023 

- Das Protokoll war auf der Homepage ersichtlich. Es gibt keine Fragen oder Bemerkungen. 

- Es verlangt niemand die Lesung, wurde aber noch aufgelegt. 

- Das Protokoll wurde von den Anwesenden genehmigt. 

 

4. Bericht des Präsidenten 

-Samstag, 6. Januar 2024 

3-Königsjass in der Rosswald Skihütte, ab 13.00 Uhr 
- Am Samstag dem 6. Januar trafen sich die Jassbegeisterten des Vereins zum 3-

Königsjass in der Skihütte auf dem Rosswald. Erstmals wurde der Anlass anfangs 

nachmittags gestartet gemäss geäussertem Vorschlag an der GV vom November des 

letzten Jahres. Etwa 20 Jassbegeisterte und Zuschauer haben sich versammelt und 

haben den Jassmeister 2024 erkoren. Esther Stucky hat die Organisation des Anlasses 

übernommen und ihn so organisiert, dass jede Spielerin und jeder Spieler mit 

anderen Jasspartnern an verschiedenen Tischen spielte und für seine eigenen, 

erzielten Punkte verantwortlich war. Als Siegerinnen wurden auf dem 1. Platz Esther 

Stucky, auf dem 2. Esther Schwestermann und auf dem 3. Platz Josiane Wirthner 

ausgezeichnet. 

- Am Schluss war es Ursula, welche uns Spaghetti und Sugo vorbereitete und so wurde 

dieser Tag gemeinsam am Tisch mit einem feinen Spaghetti-Teller und kleinen 

Dessertbuffet beendet. 



- Der Anlass soll in gleicher Form im nächsten Jahr durchgeführt werden und der 

Vorstand dankt Esther Stucky, welche sich bereits wieder bereit erklärt hat, den 

Jasstag zu organisieren.  

-Samstag, 10. Februar 2024 

Schneeschuhlaufen, Fondueplausch im Rest. Fleschboden 

- Ein gutes Dutzend Spitzensportlerinnen und Spitzensportler trafen sich am 

Samstagabend beim Parkplatz und nahmen die anspruchsvolle Wanderung zum Rest. 

Fleschboden in Angriff. Nach dieser sportlichen Höchstleistung wurden wir mit einem 

Apéro belohnt und assen dann gemeinsam das traditionelle Fondue im Rest. 

Fleschboden. Danke an Alain Amherd, welcher einen Teil der Kosten des Abends 

übernommen hat. 

- Anhand von Rückmeldungen wurde der Wunsch geäussert den Plausch im Skiheim zu 

machen, so dass die Mitglieder, die auf die Talfahrt angewiesen sind, mitmachen 

könnten. Es gibt verschiedene Ideen, die mit den Mitglieder abgesprochen werden. 

-Samstag, 2. März 2024 

Nostalgierennen, Rosswald  

- Die Nostalgie auf dem Rosswald lebt! 

- Nach der Initialzündung durch Sepp, Roger und mir haben die Mitglieder an der 

ausserordentlichen GV vom letzten Frühjahr ein OK, unter der Leitung von Esther, 

Rita, Josiane, Petra, Rolf, Roger und mir als Vertretung des Vorstandes des Skiclubs, 

seine Arbeit aufgenommen. Mit der Unterstützung des ehemaligen OK’s wurde die 
Organisation des Anlasses in Angriff genommen. Viele Stunden wurden investiert, bis 

dann endlich das Wochenende vom 2. März 2024 vor der Türe stand. Das OK hatte 

zunächst die Sorge, dass es zu wenig Schnee zur Durchführung eines Rennens haben 

könnte. Doch das Wetter schlug um und Schnee hüllte den Rosswald in ein weisses 

Kleid. Das OK war plötzlich mit einer Wetterlage konfrontiert, welche die 

Durchführung in Frage stellte. Ein von Petrus im richtigen Moment geschenktes 

Schönwetterfenster erlaubte es dann, am Samstagmorgen des 2. März 2024 alle 

Arbeiten in Angriff zu nehmen, um einen unvergesslichen Tag nostalgisch zu 

verbringen. Ich möchte hier keine weiteren Ausführungen machen … Die OK 
Präsidentin Esther Schwestermann wird sich später noch zu diesem Thema an Euch 

wenden. 

- Esther begrüsst die Anwesenden. Der Tag konnte nur dank der Hilfe des Clubs 

umgesetzt werden. Der Gewinn beträgt über 8`000 Fr., dies auch dank den 

Sponsoren. 3`500 fr. Werden an den Club überwiesen. Der Rest bleibt in der Kassa, 

um das nächste Jahr zu finanzieren. Das Helferfest findet am 11. August im Skiheim 

statt.  

 

5. Bericht des Hüttenwartes 

- Die Türen sind bestellt bei Martin und werden im Sommer gewechselt. 

- Luggen Thomas wird die Beanstandung der Elektrokontrollen im Sommer ausführen. 

- Ein Wasserzähler muss installiert werden. 

- Trotz kurzer Saison wurde sehr gut vermietet. 

- Am 28.9 24 ist Holztag. Eine Woche davor wird auf der Homepage die Arbeiten und 

das Material aufgeschaltet. 

 



6. Kassabericht 2023 

- Die Mitgliederbeiträge sind um 2`000 Fr. Gestiegen. 

- Die Mieteinnahmen der Skihütte im Vergleich sind um 6`000 Fr, gestiegen. Es 

wurden fast 25`000 Fr. Eingenommen. 

- Nach Abzug der gesamten Ausgaben verzeichnen wir einen Einnahmeüberschuss von 

5`500 Fr. 

- Die Schlussbilanz des Ski und Schneesport Club Glis beträgt 305`067.10 Fr. 

 

7. Revisorenbericht 

- Revisorenbericht wurde angenommen und verdankt. Den Revisoren wurde 

Entlastung gegeben und wurde einstimmig angenommen. 

 

8. Bereinigung Mitgliederliste 

- Die Mitglieder werden nochmals gebeten, die Listen zu bereinigen. Wer eine Email-

Adresse hat, wird gebeten diese einzutragen. Wir werden ab der GV alle Dokumente 

per Mail versenden, dadurch können Kosten gesprart werden. 

-  

9. Aktivitäten Winter 2024/25   

- 1. August Feier bei der Skihütte. Reto und Herbert werden uns unterstützen. 

- 28.9.24 Holztag. 

- 4.1.25 Jasstag 

- 15.2.25 Schneeschuhlaufen und Fondueplausch. 

- 22.2.25 Brigerberger Vereinsrennen 

- 8.3.25 Nostalgierennen 

- 14.6.25 GV 18.00 Uhr:  

- Es wurde abgestimmt, ob man die GV auf den Freitag zu verschieben.  11 waren für 

den Freitag und 16 für den Samstag. Die Zeit müsste man anpassen, aus diesem 

Grund starten wir im nächsten Jahr um 18.00 Uhr und anschliessend wird gegessen.  

- Das Programm wurde den Mitgliedern zugeschickt. 

- Das Schneeschulaufen wird neugestaltet.  

 

10. Mutationen Vereinsmitglieder 

- Wir verzeichnen offiziell 13 Austritte. Einige davon meldeten, dass sie den Austritt 

schon vor Jahren gemacht haben oder schon lange nicht mehr aktiv sind. 

- Von 20 Personen kamen die Einladungen zum zweiten Mal zurück, diese werden von 

der Liste gelöscht. 

- Nach Bereinigung der Liste zählen wir 18 Verstorbene. Die Verstorbenen des letzten 

Jahres waren Beat Imsand, Ulrich Lengen und Kamil Imboden. Wir werden sie in 

lieber Erinnerung behalten. Wir gedenken ihrer. 

- Ein Neumitglied ist eingetragen Petra Ritz. 

-  

11. Wahlen 

- Entfallen dieses Jahr. 

 

12. Ehrungen 

- Wie an der letzten GV entschieden, wird Reto, die Urkunde als Ehrenpräsident 

überreicht. 

 

13. Verschiedenes 



- Liste der Präsidenten und Aktuaren wird Andres Reinhard mit der Sekretärin 

anschauen. 

- Das Skiheim müsste neu eingeschätzt werden, auch aus Versicherungstechnischen 

Gründen. 

- Rolf wird verdankt für das Erstellen der Homepage.  

- Dem Hüttenpaar wird für seine Arbeit gedankt, ebenso dem gesamten Vorstand. 

- Fredi Lang wird verdankt für seine Arbeit und seine Unterstützung. 

- Die Getränke werden vom Verband übernommen. 

 

 

 

Die Sekretärin 

Rita Fux-Imstepf 

 

 


